

A casi un mes del Plebiscito Nacional 2020, a realizarse el próximo domingo 25 de octubre, la expectación crece y crece en la ciudadanía chilena. En esa fecha sabremos si se dará inicio o no al proceso de una nueva redacción de la Constitución Política del país.

Por estos días, estamos en pleno período de propagandas que intentan ganar adeptos por el Apruebo o el Rechazo. Mientras algunos esperan saber si serán elegidos vocales de mesa, otros estudian en qué momento lanzarse a las apuestas por el plebiscito. Resulta que la misma empresa británica que permitió que muchas personas apostaran en las elecciones presidenciales de 2017, ahora también invita a probar la suerte con el Apruebo o el Rechazo.

Anuncio Patrocinado

Se trata de Geniobet.com, la plataforma encargada de esta apuesta online lanzada el 27 de julio de este año. Desde dicha empresa cuentan que el Rechazo ha recibido casi 15 veces el número de apuestas que el Apruebo. Esto se explica porque el Rechazo paga 7,85 veces lo apostado, en tanto que el Apruebo paga sólo 1,05, debido a que la segunda alternativa es la favorita de las encuestas.

“Lanzamos la apuesta el 27 de julio y la opción Rechazo es la que más apuestas ha recibido, mismo fenómeno que se dio con las elecciones presidenciales en las que el presidente Trump resultó electo” indican desde Geniobet.com.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

¿Cuánto dinero puedo ganar?

Si antes parecía un sueño tener la oportunidad de apostar diferentes sumas de dinero estando sentado frente a un computador o viendo el celular, hoy es una realidad. Como ya es una práctica común apostar en los eventos deportivos que se dan a nivel mundial, ahora es el turno de los eventos políticos. Existen muchas casas de apuestas online que ofrecen distintas opciones de juegos de azar. En este ámbito destaca GenioBet.com como una de las plataformas más completas a la hora de jugar en esta clase de apuestas.

Ellos nos cuentan que hasta el momento, la apuesta más grande que ha recibido la opción del Apruebo es de \$600.000. En caso de ganar esa opción, esa persona recibirá \$630.000, es decir, habrá ganado \$30.000. Por su parte, la apuesta más grande al Rechazo es de \$850.000. De ganar el Rechazo, esa persona obtendrá \$6.672.000, es decir, tendrá una utilidad de \$5.822.000.

Genibet dice que probablemente cambie las cuotas el 1 de octubre, por lo que el Apruebo comenzará a pagar un poco más y el Rechazo un poco menos. Eso será para las nuevas apuestas, a quienes ya apostaron se les mantendrá la cuota. ¿Puedo apostar desde mi casa? Si. Quizás no se pueda ejercer el derecho a voto online todavía en nuestro país, pero sí se puede apostar desde casa, y sin esperar un mes más siquiera (siguiendo este link).

Frente a todas las medidas que habrá que tomar para votar con responsabilidad, para cuidarnos del Covid-19, salir de casa puede ser un problema mayor. Por eso esta forma de participar en el proceso, de manera segura, lúdica y con la posibilidad de ganar un poco de dinero, además, se vuelve cada vez más atractiva. Esta sería la segunda vez que sucede en Chile, luego de que en las pasadas elecciones presidenciales del 2017 Genibet permitiera esta opción. Esta empresa inglesa cuenta con licencia de Curazao para abrirse a otros mercados en el mundo, llegando a países como Argentina, Brasil, Chile, Colombia, México, Panamá, Perú y otros.

y tú, ¿qué opinas?